

Bezirksklasse Herren CUX Süd

TSV Büttel-Neuenlande : ESC Geestemünde
Freitag, 15.09.2023, 19:30 Uhr

Linnemann tütet den Sieg für den TSV Büttel-Neuenlande ein

Mit 9:5 setzte sich die Heimmannschaft des TSV Büttel-Neuenlande in der Bezirksklasse Herren CUX Süd gegen den ESC Geestemünde durch. Das Spiel am Freitagabend dauerte insgesamt 3 Stunden. In ihrem 1. Saisonspiel mussten die Gäste dabei auf einen Ersatzspieler zurückgreifen.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Nicht einen Satzgewinn überließen von Oesen / Jacob ihren Gegnern Fu / Hartung beim in Sätzen klaren 3:0-Erfolg und steuerten damit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Nicht einen Satzgewinn überließen Behrmann / Uetrecht ihren Gegnern Buck / Offermann beim überzeugenden 3:0-Sieg und holten damit einen Punkt für die Heimmannschaft. Linnemann / Holler verloren nachfolgend ihre Partie gegen Kurschus / Jipp unterm Strich eindeutig in drei Sätzen. Da war final wirklich nichts zu holen. Die Anzeigetafel zeigte also ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Beim folgenden 3:1-Sieg gegen Mika Offermann kam Jens Behrmann nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Zwei Sätze lang fand derweil Hendrik von Oesen gegen Thomas Buck das richtige Mittel, bevor sein Kontrahent sich umstellte und das Spiel doch noch mit 7:11, 12:14, 11:9, 11:5, 11:6 gewann. Kurze Zeit später ging es beim Spielstand von 3:2 weiter, als das mittlere Paarkreuz sich gegenüberstand. Stefan Jacob gewann nachfolgend indessen sein Spiel gegen Bernd Kurschus sicher und anhand der TTR-Werte nicht überraschend, mit 11:7, 11:8, 11:5. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Simon Uetrecht bei der schlussendlich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Maiko Chi-Wai Fu. Das musste man neidlos anerkennen. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 4:3. Enrico Linnemann verlor dann seine Partie gegen Thomas Jipp unterm Strich eindeutig und nicht überraschend in drei Sätzen. Einen Zähler für das Team verpasste Fabian Holler bei der knappen Niederlage im fünften Satz gegen Frank Hartung. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TSV Büttel-Neuenlande und des ESC Geestemünde. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Jens Behrmann und Thomas Buck entschieden, das Jens Behrmann letztendlich gewann. Genügend spielerische Mittel hatte Hendrik von Oesen letztlich an der Hand, um sich gegen Mika Offermann durchzusetzen, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. In vier Sätzen siegte Stefan Jacob gegen Maiko Chi-Wai Fu und gab dabei nur einen Satz her. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Wie knapp das gesamte Spiel war, zeigt auch der Verlauf der einzelnen Sätze, die alle mit nur zwei Bällen Differenz ausgingen. Mittlerweile stand es damit 7:5. Simon Uetrecht überzeugte im Match gegen Bernd Kurschus, das er ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. Ein hartes Stück Arbeit hatte Enrico Linnemann bei seinem 3:2 gegen Frank Hartung zu verrichten. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 9:5-Heimsieg.

Nach diesem Sieg geht es nun für den TSV Büttel-Neuenlande am 20.10.2023 gegen den TSV Drangstedt möglichst um einen erneuten Triumph, während die Gäste nach dieser Niederlage am 10.10.2023 gegen den TSV Hollen einen neuen Anlauf nehmen werden, einen Sieg einzufahren.

Statistik:

TSV Büttel-Neuenlande

Doppel: von Oesen / Jacob 1:0, Behrmann / Uetrecht 1:0, Linnemann / Holler 0:1

Einzel: J. Behrmann 2:0, H. Oesen 1:1, S. Jacob 2:0, S. Uetrecht 1:1, E. Linnemann 1:1, F. Holler 0:1

ESC Geestemünde

Doppel: Buck / Offermann 0:1, Fu / Hartung 0:1, Kurschus / Jipp 1:0

Einzel: T. Buck 1:1, M. Offermann 0:2, M. Fu 1:1, B. Kurschus 0:2, F. Hartung 1:1, T. Jipp 1:0